

Jordan Diaz pour le record du monde du triple saut parmi les moins de 20 ans



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Le jeune cubain Jordan Díaz, a confirmé à Tampere, en Finlande, qu'il tentera de battre le record du monde du triple saut pour les moins de 20 ans.

L'Allemand Volker Mai détient ce record, 17 mètres 50 depuis le 23 juin 1985. Jordan Diaz, 17 ans, a récemment porté sa marque personnelle à 17,41 et il est devenu l'un des stars des championnats du monde d'athlétisme junior qui commencent aujourd'hui dans cette ville finlandaise.

«Je suis tranquille. Je ne ressens aucune pression. Je vais seulement sauter comme je le fais toujours. J'écarte de ma tête tout ce qui n'est pas exécuter mon saut » a déclaré à une télévision locale le détenteur du titre pour cadets l'année dernière à Nairobi avec un record de 17 mètres 30.

«Aux éliminatoires je vais chercher un saut me garantissant d'être dans la finale, l'épreuve la plus importante » a-t-il avancé dans ses déclarations à la télévision finlandaise.

Il a commenté au cours d'une conférence de presse qu'il n'avait jamais cherché le record à Nairobi. C'est après le gala de fin d'année à Monaco qu'il a réalisé qu'il pouvait devenir une star de l'athlétisme mondial.

Le jeune cubain a avoué qu'il souhaitait aussi décrocher la médaille d'or aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont l'inauguration est prévue le 19 juillet.

13 jeunes défendent les couleurs de Cuba au tournoi de Tampere. Des jeunes athlètes de 158 pays prennent part aux épreuves et Jordan Diaz est le principal atout de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/166529-jordan-diaz-pour-le-record-du-monde-du-triple-saut-parmi-les-moins-de-20-ans>



Radio Habana Cuba